



9. Februar 2017

## Antrag zur Sitzung des Agendabeirats am 21. Februar 2017

Am Spielplatz beim Aussichtsblick zwischen Niederndorf und Herzobase, am Dambachspielplatz und am Bolzplatz beim Pumakreisel sollen Anlehnbügel für Fahrräder angebracht werden.

### Begründung

Wenn Herzogenaurach den Radverkehr fördern will, gehört dazu die Möglichkeit, sein Rad am Ziel sicher abzustellen, d.h. anschließen zu können. Das gilt auch für Freizeitanlagen mit größerem Einzugsbereich. Solche Fahrradabstellanlagen brauchen kein Dach, weil die Plätze bei Regen kaum benutzt werden.